



Presidenta de Mesa Directiva tomó protesta al diputado Miguel Humberto Rodarte De Lara, quien sustituye a Santiago Creel Miranda

Boletín No. 4788

La presidenta en funciones de la Cámara de Diputados, Noemí Berenice Luna Ayala, tomó protesta al diputado Miguel Humberto Rodarte De Lara, en sustitución de Santiago Creel Miranda, quien solicitó licencia para separarse indefinidamente de sus funciones legislativas a partir del 15 de agosto.

El acto se realizó en las oficinas de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en el recinto legislativo de San Lázaro, luego de que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó la petición de Creel Miranda.

En entrevista, al término del acto, la diputada Luna Ayala afirmó que esta Mesa Directiva es histórica porque es la primera conformada exclusivamente por mujeres, y es un mensaje claro para los tres Poderes de que las mujeres “hemos llegado a los cargos que por justicia nos merecen”.

